
  

 Assemblée publique  

      Date : Le mercredi 12 juin 2024 
      Heure : 19 h 00 

    Endroit : Club de golf de St-Pacôme 
Présences :  
 
Parents : Elaine D’Anjou, Rachel Rioux, Karine Lévesque, Vicky Janelle et Romain Thibaud 

Substituts : Valérie Ouellet 

Enseignants : Annie Lévesque, Suzanne Gagnon et Myriam Dumais 

Service de garde :   Fernande Tremblay 

Professionnelle :   Camille Ouellet 

Personnel de soutien :  Linda Dumont 

Direction :    Étienne Michaud 

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Ouverture de la séance 

1.1 Mot de bienvenue, ouverture de 
l’assemblée et vérification du 
quorum 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du 
jour. 

1.3 Adoption du procès-verbal de la 
réunion du 15 avril 2024. 

M. Étienne souhaite la bienvenue. Vérification du 
quorum. Karine Lévesque est absente. Elle est 
remplacée par Valérie Ouellet. Le quorum est atteint. 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Annie 
Lévesque et adoptée à l’unanimité. 

Une petite correction est à faire pour le prénom de 
Mme Rachel. Le procès-verbal est adopté à 
l’unanimité avec ce changement. 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

2. Dossiers de décisions 

2.1 Date de la première journée de 
service pour le service de garde 2024 
(Résolution) 

Pour permettre aux éducatrices du service de garde 
qui participeront également au soutien en classe pour 
l’année scolaire 2024-2025, il est proposé de débuter 
l’offre de service pour le service de garde le 27 août. 

La résolution est proposée par Romain Thibaud et 
acceptée à l’unanimité. 

 

 

2.2 Modification de la grille-matières 
de l’école de la Pruchière (Résolution) 

À cause du changement dans l’organisation scolaire 
pour 2024-2025, il est proposé par la direction d’utiliser 
la même répartition des heures de spécialiste pour la 
classe de 2e-3e années que ce qui était prévu pour la 
classe de 3e-4e années. La raison principale étant que 
l’affectation des spécialistes est déjà effectuée. 

Mme Fernande propose l’adoption de cette résolution. Le 
tout est accepté à l’unanimité. 

 

 

2.3 Liste de petit matériel pour la 
classe de 4e-5e années (Approbation) 

Comme il y a un changement au niveau de 
l’affectation, l’enseignante qui s’est affectée en 4e-5e 
années a voulu faire quelques petits changements au 
niveau de la liste de petit matériel pour sa classe. 

La proposition est proposée par Vicky Janelle et 
approuvée à l’unanimité. 

 

 

2.4 Budget annuel 2024-2025 – 
Prévision (Adoption) 

Présentation des budgets annuels par la direction. 

Ce sont des prévisions puisque nous n’avons pas 
encore les mesures budgétaires. 

L’adoption est proposée par Mme Suzanne Gagnon et 
adoptée à l’unanimité. 

 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

2.5 Bilan du plan de lutte pour contrer 
la violence et l’intimidation 
(Approbation) 

Présentation du bilan du plan de lutte par Mme 
Camille. La majorité des éléments qui s’y retrouvent 
ont été faits. Certaines activités ne se vivent qu’aux 2 
ans à cause des groupes jumelés. Le sondage passé 
au personnel des écoles démontre que nous devrons 
travailler sur la politesse des élèves entre eux et 
envers l’adulte l’année prochaine. 

Le bilan du plan de lutte est proposé par Vicky Janelle 
et approuvé à l’unanimité. 

 

2.6 Activités éducatives nécessitant 
un changement hors-horaire ou hors-
école (approbation) 

Aucune nouvelle activité à faire approuver. 

 

2.7 Rapport annuel du conseil 
d’établissement (adoption) 

Présentation du rapport annuel par la présidente. 

L’adoption est proposée par Mme Valérie Ouellet et 
est adoptée à l’unanimité. 

 

 

3. Dossiers de la direction 

3.1 Orthopédagogie 2024-2025 Le poste est maintenant à 3 écoles. Il est disponible au 
bassin des mutations de ce soir. S’il n’est pas choisi, 
nous devrions pouvoir trouver quelqu’un au bassin 
d’affectation du 4 juillet. 

 

3.2 Aide aux élèves HDAA 2024-2025 
Présentation du soutien qui sera offert dans chaque 
école par la direction. 

 

3.3 Travaux d’été à St-Pacôme + mini 
travaux à Rivière-Ouelle 

Classe extérieure qui débute le 17 juin et dans les 
locaux du préscolaire et du service de garde (scène du 
gymnase) le 25 juin. 

À Rivière-Ouelle, possible installation de la classe 
extérieure dès la semaine prochaine.  
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3.4 Offre du RSEQ pour du 
parascolaire en 2024-2025 

Offre pour St-Pacôme puisque la RSEQ n’offre pas de 
service pour les écoles plus petites pour le moment, 
mais à venir. 

 

3.5 Frais de déplacement et de repas 
pour les membres du CÉ Les documents sont pratiquement complétés. Il ne 

reste qu’à indiquer l’adresse complète et signer. 

 

4. Dossier d’information 

4.1 Service de garde 

 

Quelques activités de fin d’année à venir et dîner des 
finissants. 

 

 

4.2 Enseignants Activités sportives à vélo à Rivière-Ouelle à venir. Les 
3 milieux ont vécu un très beau spectacle de musique. 
Cela a permis d’amasser un peu d’argent pour l’achat 
de matériel de musique.  

Mme Annie indique qu’il serait peut-être bien de 
prévoir un plan B pour les activités de fin d’année qui 
se déroulent à l’extérieur en cas de pluie. 

 

 

4.3 OPP Belle implication de la part de Mme Vicky à Rivière-
Ouelle. Il faudra prévoir la relève dans nos différents 
milieux. La fille de Mme Élaine (St-Gab) qui sera au 
secondaire enlève en membre à l’OPP de St-Gabriel 
et il ne reste qu’une année au primaire pour la fille de 
Mme Vicky à Rivière-Ouelle. La participation des 
parents est importante pour faire vivre ce type 
d’activité. 

 

 

4.4 Comité de parents Suivi sur les bourses pour les projets. M. Romain 
indique que c’est plus à la portée des parents que ce 
que l’on croyait en lisant les raisons pourquoi on 
devrait donner une bourse. Il y aura une prochaine 
rencontre en septembre. 
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4.5 Autres sujets On énonce aux parents les prix synergie qui ont été 
remis à certains membres du personnel de nos écoles. 
Cela a été apprécié du personnel. 

M. Étienne prend un moment pour remercier les 
parents pour leur implication. Il rappelle qu’ils peuvent 
amener leur vision et leurs couleurs dans les différents 
éléments à approuver et à adopter. C’est important 
pour l’école de savoir ce que les parents pensent. 
Nous voulons travailler tout le monde en collaboration. 

 

 

4.6 Question du public Aucune question.  

5. Clôture de la séance 

5.1 Prochaine rencontre 

 

Assemblée générale annuelle des parents. Proposition 
pour le 9 septembre. Questionnement sur les moyens 
d’attirer plus de parents. 

Le 9 septembre est accepté par les membres. 

 

5.2 Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée proposée par Annie Lévesque à 
8h52. 

 

 

 

          ___________________________            ___________________________  
            Étienne Michaud, directeur , présidente  


